

**bercahaus - 5 Stöcke in Berlin**

**Die Stadt baut auf Holz**

Flexibel: Das fünfstöckige Wohngebäude "bercahaus" entstand in einem Zeitraum von nur 21 Tagen. Architektonisch setzt der Neubau, geplant von Paolo Conrad-Bercah einen modernen Akzent in der Bestandsbebauung. Hervorzuheben ist der besonders hohe Vorfertigungsgrad: Sowohl die hinterlüftete Fassade als auch die Verrohrung für die Elektroanlage wurden bereits im Werk installiert.



Standort **Berlin Neukölln (D)**

Planer **Arch. Paolo Conrad-Bercah**

Baujahr **2017, Bauzeit 21 Tage für die Holzstruktur**

Leistungen von LignoAlp  
**Technische Planung, Vorfertigung und Montage**

Bauweise  
**Holzrahmenbau, Treppenhaus aus Stahlbeton**

Energiestandard: **Effizienzhaus 55**

